

Quand les regards se tournent vers le Sénégal

Les morts de l'aventure migratoire sont devenus de plus en plus nombreux. Les victimes: des jeunes à peine sortis de l'adolescence, embarquent avec espoir à bord de pirogues pour traverser l'océan atlantique avec le rêve fantasmé et fantastique de débarquer dans un pays de Cocagne en occident où ils espèrent changer radicalement leur vie et celle de leur famille restée dans un pays de misère ,en Afrique...le Sénégal.

Barça ou barzakh

La migration clandestine sénégalaise vers l'Espagne entre le Sahara Occidental et l'Océan atlantique

Cheikh Oumar Ba

Le texte suivant contient beaucoup des informations importantes et utiles concernant la migration du Senegal (et du Mali et de l'Afrique de l'ouest en générale), mais les conclusions politiques ne sont pas les mêmes que les buts de l'Afrique-Europe-Interact.

Regards Sur La Migration Irrégulière Des Sénégalais

Vouloir Faire Fortune en Europe Avec des Pirogues De Fortune

Par Serigne Mansour Tall et Aly Tandian

Ce papier met en exergue le voyage des sénégalais qui utilisent des pirogues de fortune dans l'espoir d'atteindre l'Europe via les îles canaries. L'auteur analyse les motivations sous-tendant ces itinéraires « irréguliers » ou « illégaux » et met en lumière les stratégies ainsi que les ressources que ces migrants utilisent pour partir.